

In der letzten gemeinsamen Woche haben wir noch sehr viel unternommen.

Gestartet wurde immer mit einer Runde mit dem Auto - bei der so manch einer sein Talent als Sänger erkennen ließ. Aber sonst haben sie die Fahrten - auch bergauf und bergab mit vielen Kurven - gut überstanden und als Belohnung gab es dann immer etwas sehr Spannendes im Wald, in der Sumpfwiese, am Bach und am Teich zu erleben ..... weiterlesen im [Wurftagebuch](#)  
[- neue Fotoalben kommen auch noch dazu](#)

... nur alles auf einmal geht leider nicht!

---

---